

6年生岩井移動教室

1日目

海ほたる



鋸山：日本寺大仏

5月22日から24日までの3日間、千葉県南房総市へ行ってきました。どの班も5分前行動を意識し、友達と協力しながら楽しく過ごすことができました。自然、文化、歴史、生き物とたくさん触れ合い、よい思い出になりました。

大仏の大きさと迫りに驚きました。地獄のぞきはドキドキでしたが、眺めは最高でした。



トンネルを掘ったときのドリルを見学しました。大きさに圧倒されました。

2日目 千葉市科学館・鴨川シーワールド



科学についての館内の展示に実際に触れたり、スタッフの方に丁寧に教えていただいたりしながら、楽しく学習しました。



あいにくの雨模様でしたが、シャチやペルーガ、イルカのショー、たくさんの生き物たちを見ることができました。班行動も協力して行いました。

3日目

生き生き体験共和国：草木染・竹灯り作り体験



竹灯り作りか草木染体験かを選択しました。自然の物を使って自分だけのオリジナルの物ができました。



↑キャンプファイヤー

ベルテ岩井での様子

↓館内きもだめし



2年生遠足



狭山稲荷山公園へ遠足に行きました。電車の中のマナーや道の歩き方など、約束を守って行動できました。公園では、グループごとにオリエンテーリングをしました。「ジェスチャーゲーム」や「なべなべそこぬけ」など、協力して楽しく取り組みました。よいお天気の下、友達と一緒に弁当を食べたことは、よい思い出になりました。



3年生遠足



日和田山、巾着田に行ってきました。日和田山では、険しい山道を一步一步進み、大きな岩や木の根を乗り越えながら、みんなで山頂に辿り着くことができました。巾着田では、達成感たっぷりで、笑顔あふれるお弁当の時間となりました。



4年生遠足



多峯主山

岩場の急な道があったり、とても静かな田んぼ道があったり、ゴールが見えないほど続く階段の道があったりと、3年生の遠足よりも長い、いろいろな道の登山を楽しみました。



離任式 4月28日

代表児童が、お手紙を読み、お花を渡しました。心を込めて、感謝の気持ちを伝えることができました。



今まで ありがとうございます

6月の行事予定



月	火	水	木	金	
5/29	30	31	6/1 (ひろばなし) クラブ②(456年) 自転車教室(4年) PTA 集金(123年)	2 新体力テスト	3
5 全校朝会	6 新体力テスト予備 PTA 集金(456年)	7 内科(6年)	8 都学力調査(5年) 歯科検診(25年)	9 5時間授業	10 学校公開 セーフティ教室
12 体育朝会 図書館探検(2年) プール開き 水泳指導始	13 避難訓練(不審者)	14 4時間授業	15 委員会③(56年)	16	17
19 放送朝会 いじめ・安全指導	20 都学力調査(4年)	21 4時間授業	22 (ひろばなし) 大四祭お店紹介集会 歯科検診(46年) クラブ③(456年)	23	24
26 大四祭はじめの会 大四祭(1~4校時)(1組)	27 大四祭(1~4校時)(2組)	28 大四祭おわりの会 大四祭(1~4校時)(3組)	29 4時間授業 児童集会 ふれあい環境学習(4年)	30 こころの劇場(6年) スーパー見学(3年)	1
3 全校朝会 避難訓練(方面別下校)	4 きょうだいグループ集会(1組) 租税教室(6年) 保護者会(1年)	5	6 きょうだいグループ集会(2組) 委員会④(56年)	7 5時間授業	8 土曜授業

水泳指導について

6月12日(月)より今年度の水泳指導が開始します。今年度から各学年で5回程度実施する予定です。安全に気を付けながら、楽しく活動していきたいと思ひます。



ハート すくすく ~大四小の生活指導~



~「あいさつ」いっぱい的大四小に~

朝の登校時、廊下ですれ違ふとき、職員室や保健室などの教室に入るときなど、学校生活の中で挨拶をする場面はたくさんあります。また、学校の外でも、習い事や買い物の時など様々な場面で挨拶をしていると思ひます。

挨拶は、人との関係を良好にするコミュニケーションの基本です。大きな声で元気よく挨拶をすると、気持ち良くなり前向きな姿勢になります。大四小では、あいさつ運動があり、元気に挨拶をすることの良さを伝えています。6年生も朝から門に立ち、元気な挨拶をしていました。

これからも「おはようございます。」だけでなく、「よろしくおねがひします。」「ありがとうございます。」「さようなら。」などの様々な挨拶も相手にしっかり伝わるように、継続的に指導を行っていきます。ご家庭でも、お子さんと様々な場面での挨拶をお願いします。